
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE LA NOUVELLE ÉCOLE DE 
SAINT-AMABLE, TENUE LE 30 NOVEMBRE 2011 AU 169, RUE DAVID, SAINT-AMABLE, À 18 H 30. 

  
 ÉTAIENT PRÉSENT(E)S : 
 

École 
Jacques Aspell 
Mylène Lavallée 
Manon Jodoin 
Jacinthe Bélair 

Parents 
Mélissa Bernard 
Chantal Gemme 
Mélodie Roy 
Nathalie Poitras 

 
Direction 
Hélène Richard 

  

 1. Ouverture de l’assemblée : 18 h 40 

CE 11-12-12 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour : ajout des points 12.1 Langage et 12.2 Conflits 

Proposé par Jacques Aspell et adopté à l’unanimité 

 3. Questions du public : aucune question 

CE 11-12-13 

4. Adoption du procès-verbal du 18 octobre 2011 

Proposé par Mylène Lavallée et adopté à l’unanimité 

Aucune question afférente au procès-verbal 

 5. Points de décision et d’adoption 

 

5.1.  Projet « École en forme et en santé » 

Hélène Richard présente un premier projet en lien avec le montant de 1 381 $ 
provenant du budget « École en forme et en santé ».  Ce projet sera offert aux élèves 
de 5e année (en priorité) et de 4e année et débutera en janvier 2012.  Les élèves se 
verront offrir des activités sportives variées à raison d’une heure par semaine. 

CE 11-12-14 Proposé par Jacinthe Bélair et adopté à l’unanimité 

 

5.2 Sorties 5e année 

Hélène Richard présente deux activités éducatives qui ont été ajoutées aux sorties 
des élèves de 5e année.  Il s’agit d’une activité sur l’intimidation avec la compagnie 
« Gustave et Cie » et de la visite d’un auteur, Kees Vanderheyden, en lien avec un 
projet d’univers social.  Ces 2 activités complètent le montant de 50 $ prévu pour les 
activités complémentaires des groupes de 5e année. 

CE 11-12-15 Proposé par Jacques Aspell et adopté à l’unanimité 

 6. Points de discussion et d’information 

 6.1 Club Optimiste 

 

 Dictée du gouverneur : Mélissa Bernard présente le projet de dictée qui 
s’adresse aux élèves de 3e cycle.  Les informations seront transmises par la 
direction aux enseignants concernés. 

 Noël : Mélissa Bernard précise que le concours de dessin de Noël est terminé 
depuis le 2 novembre 2011.  Elle annonce également le nom des élèves qui ont 
gagné le concours de dessin d’Halloween. 

 Élève : Un élève de l’école qui a récemment perdu son père de façon tragique 
désirait s’inscrire dans une équipe de hockey à Boucherville.  L’école, en 
collaboration avec le Club Optimiste et les Chevaliers de Colomb de 
Saint-Amable, lui offriront un montant d’argent pour l’achat de l’équipement. 

 6.2 Fête de Noël des enfants 

 

Hélène Richard annonce que les élèves de l’école participeront à un déjeuner de Noël 
le vendredi 23 décembre et qu’elle offrira aux élèves une petite collation 
supplémentaire. 



Procès-verbal du Conseil d’établissement 
Réunion du 30 novembre 2011 Page 2 
 
 

  

 6.3 Sorties du service de garde 

 

Mylène Lavallée explique qu’aucun élève n’est priorisé pour les sorties du service de 
garde.  Par contre, les élèves dont l’inscription a été faite après la date limite ne sont 
pas assurés d’une place. 

 6.4 Déménagement 

 

Hélène Richard explique que l’organisation du déménagement des élèves de 2e, 3e, 
4e, et 5e année sera approuvée par le Conseil des commissaires de la Commission 
scolaire des Patriotes le 6 décembre 2011.  

Le poste d’éducatrice spécialisée sera augmenté à 25 heures par semaine à partir du 
14 janvier 2012 pour tout le mois de janvier.  Les heures seront ajustées par la suite. 

Des activités d’accueil auront lieu en classe et au service de garde pour créer le 
sentiment d’appartenance des élèves.  

Une journée porte-ouverte est prévue en janvier ou février pour accueillir les 
parents. 

 7. Parole au représentant du Comité de parents 

 

Nathalie Poitras résume les informations obtenues au comité de parents de la CSP :  

• Annonce de la retraite de madame Normande Lemieux. 

• Mise au point sur la grève de la FTQ.  Il n’y a pas eu de grève. 

• Mise au point sur la convention de gestion : le courrier adressé au président du 
conseil d’établissement sera désormais envoyé à l’adresse de l’école. 

• Changements mineurs à la politique d’admission. 

• Formulaire unique à venir pour les élèves EHDAA qui déménagent. 

• Le Comité de parents de la CSP dispose d’un budget de 19 000 $. 

• Mélodie Roy se propose comme substitut de Nathalie Poitras, représentante du 
Comité de parents. 

• Le conseil d’établissement de l’école dispose d’un budget de 474 $ qui servira à 
assurer son bon fonctionnement. 

 8. Parole au service de garde 

 Mylène Lavallée n’a pas de point à ajouter. 

 9. Parole aux enseignants 

 Les enseignants n’ont pas de point à ajouter. 

 10. Parole au personnel de soutien 

 
Hélène Richard annonce que Jacques Aspell conserve son poste de concierge à l’école et 
qu’un poste de 38,75 heures sera ajouté (entrée en fonction le 9 janvier 2012). 

 11. Parole au public 

 Aucun représentant du public n’a de point à ajouter. 
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 12. Varia 

 12.1 Langage 

 

Nathalie Poitras affirme avoir reçu des plaintes de parents au sujet du niveau de 
langage utilisé par certains employés du service de garde et du service des dineurs. 
Hélène Richard et Mylène Lavallée assureront le suivi de ce dossier. 

 12.2 Conflits 

 
Au service de garde, les élèves désirant jouer au mini-hockey doivent apporter leur 
matériel et ne peuvent plus le prêter à ceux qui n’en n’ont pas. 

 13. Levée de l’assemblée à 21 h 30 
 

 

 

 Mélissa Bernard, présidente 

  
 Hélène Richard, directrice 
 


